

## Jugendrotkreuz auf Osterfahrt 2018 an den Titisee

Nun war es wieder so weit. Wie jedes Jahr führen wir, das JRK Langenfeld wieder auf Osterfahrt. Diesmal ging es in den Schwarzwald zum Titisee. 19 Kinder wurden von 15 Erwachsenen begleitet.

Wir brachen mit zwei Personen-Kfz., bereitgestellt vom Autohaus Josten, dem VW-Bus des DRK und von der Firma Ruthemeyer einen „Gepäckwagen“ nach Neustadt am Titisee auf.



Die Jugendherberge Rudenberg Neustadt am Titisee war unser Ziel und die Unterkunft für die nächsten sieben Tage. Sie befand sich in direkter Nähe am Titisee.

Viele Unternehmungen wurden gemacht. So auch zum Porschemuseum in Stuttgart



In der Freizeitanlage Steinwasenpark





Ein Ausflug zum Feldberg, wo man noch Schlitten fahren konnte.





Ein Ausflug nach Freiburg.



In der Jugendherberge erlebten wir viel Spaß im  
auseigenen Schwimmbad, was wir täglich nutzen  
konnten. Wir verbrachten auch viele Spielabende  
und es wurde wieder eine tolle Disco arrangiert.

So verlebten wir eine wunderschöne Zeit im  
Schwarzwald. Rechtzeitig zum Osterfest kamen  
wir gesund wieder zu Hause an.

Guido Halbach, Leiter Jugendrotkreuz